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Ata da 13ª sessão ordinária da 1ª sessão legislativa da 18ª legislatura. Aos 27 (vinte e sete) dias do 

mês de abril do ano de 2021 (dois mil e vinte e um), na sala de sessões da Câmara Municipal de 

Palmeira, Estado do Paraná, com sede na rua Coronel Vida, 211, Centro, no horário regimental, foi 

realizada a 13ª (décima segunda) sessão ordinária da 1ª (primeira) sessão legislativa da 18ª (décima 

oitava) legislatura, presidida pelo Vereador Egon Krambeck, secretariada pelos Vereadores Odair José 

Sanson Junior e Gilberto Rogalski e presentes os Vereadores Joslei Sequineli, Jovane Sebastião 

Ferreira, Lucas dos Santos, Marcos Marcel Pietralla, Rogério Czelusniak e Vagner Kachimarki. 

Havendo número legal de Vereadores o senhor Presidente, em nome de Deus e pelo povo, declarou 

aberta a sessão e determinou a leitura da ata da sessão anterior, que foi aprovada por unanimidade. 

Solicitou ao 1º Secretário que procedesse a leitura do expediente, no qual constou o seguinte: do 

Prefeito Municipal, excelentíssimo senhor Sergio Luis Belich, ofício 264/2021, de 27/4/2021, em 

referência ao ofício 118/2021 e a indicação 108/2021, encaminhando cópia do processo administrativo 

5871/2021 e informando que a Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura está tomando as 

providências necessárias para manutenção da iluminação pública e a indicação foi repassada à equipe 

técnica responsável; ofício 265/2021, de 27/4/2021, encaminhando para apreciação os projetos de lei 

5674/2021, que “autoriza a abertura de crédito adicional suplementar, no valor de R$ 20.000,00” e 

5675/2021, que “autoriza a abertura de crédito adicional suplementar, no valor de R$ 170.000,00”; 

ofício 266/2021, de 27/4/2021, em atenção ao ofício 96/2021 e a indicação 84/2021, informando que 

a retirada do ponto de táxi foi considerada e está em estudo a instalação de novas coberturas em locais 

definidos por comissão específica, e ainda que o Poder Executivo Municipal está elaborando novos 

parâmetros para regulamentar os serviços de transporte coletivo e individual. Da Controladora Geral 

do Município, senhora Keitry Kellen Swiech Gabardo, ofício 5/2021, de 20/4/2021, solicitando 

providências do Poder Legislativo Municipal para implementação do SIAFIC. Do Secretário 

Municipal de Saúde, senhor Giovatan de Souza Bueno, ofício 128/2021, de 26/4/2021, informando 

que não poderá participar da reunião com o assunto “fura-fila” no dia e horário agendado devido a 

compromissos pessoais, mas que está à disposição para remarcá-la em outra data, e que que todos os 

esclarecimentos sobre os fatos estão disponíveis nos autos do inquérito civil MPPR 0098.21.000047-

1. Do Coordenador de Filial da Caixa Econômica Federal em Ponta Grossa, senhor Carlos André 

Corrêa Cardoso e outros, comunicado informando o repasse de recursos financeiro para o Município, 

no valor de R$ 1.063.274,14, em 20/4/2021, no âmbito do FINISA. Do Presidente da Assembleia 

Legislativa do Estado do Paraná, excelentíssimo senhor Ademar Luiz Traiano, ofício 187/2021, de 

23/4/2021, em referência ao ofício 59/2021, encaminhando cópia do ofício CEE/CC 1384/2021 da 

Casa Civil contendo informações prestadas pela Secretaria de Estado da Segurança Pública; e 

comunicado de reabertura dos gabinetes dos Deputados Estaduais para o atendimento de autoridades 

e lideranças, conforme regras estabelecidas por ato da Comissão Executiva. Do Vereador Joslei 

Sequineli requerimento 40/2021, solicitando o envio de expediente ao Ministério da Saúde requerendo 

informações sobre o prazo de encaminhamento de ambulâncias do SAMU para o Município de 

Palmeira; requerimento 41/2021, solicitando o envio de expediente ao Hospital de Caridade de 

Palmeira requerendo informações sobre o número de pacientes transportados pelo SAMU desde a 

efetivação do contrato até 5/4/2021; indicação 126/2021 à Secretaria Municipal de Obras e 

Infraestrutura, indicando a instalação de playground e academia ao ar-livre ao lado da Igreja Católica 

de Rincão do Cocho; indicação 127/2021 à Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, indicando 

a construção de bueiro em frente à residência de Crislaine Manueli Golemba, em Poço Grande; 

indicação 128/2021 ao Departamento de Trânsito, indicando a construção de lombada na Rua Dom 

Alberto Gonçalves, em frente ao imóvel nº 1065; indicação 129/2021 ao Departamento de Trânsito, 

indicando a construção de lombada na Avenida Daniel Mansani, próximo a Auto Elétrica Faísca; 

indicação 130/2021 à Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, indicando o alargamento e 

cascalhamento da estrada que liga Rincão do Cocho à Encruzilhada, após a ponte sobre o Rio 

Guaraúna; indicação 131/2021 à Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, indicando a limpeza 

do bueiro em frente à residência de Éder Stelle, em Papagaios Novos; e anteprojeto de lei 3/2021, que 

“instituí o kit lanche alimentação ao paciente e acompanhante transportados para tratamento de saúde 

em outros municípios e dá outras providências”. Da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e 

Redação pareceres aos projetos de lei 5672 e 5673/2021. Da Comissão de Economia, Orçamento, 

Finanças e Fiscalização parecer ao projeto de lei 5672/2021. Da Comissão de Educação, Cultura, 

Bem-estar Social e Meio Ambiente parecer ao projeto de lei 5673/2021. Da Comissão de Urbanismo 

e Obras Públicas parecer ao projeto de lei 5673/2021. Concluída a matéria do expediente o senhor 
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Presidente solicitou que se procedesse a verificação da presença e se algum Vereador se inscreveu 

para fazer uso da palavra. Anotou-se a presença de todos os Vereadores. Inscrito para fazer uso da 

palavra o Vereador Vane com o assunto “Santa Casa”. Com a palavra, cumprimentou os nobres 

colegas, Presidente e internautas. Relatou que há dois meses esteve em reunião com a Deputada 

Federal Leandre Dal Ponte, a diretoria da Santa Casa de Palmeira e o Prefeito Sérgio Belich, na qual 

a Deputada firmou o compromisso de ajudar a instituição de saúde. Disse que a diretoria do hospital 

mencionou dificuldades na concessão da Certificação de Entidades Beneficentes de Assistência Social 

– CEBAS, que possibilita a isenção da contribuição previdenciária patronal, do PIS, COFINS e RAT, 

além do parcelamento de dívidas dos tributos federais e o recebimento de recursos de emendas da 

Prefeitura e do Estado. Falou que recebeu na semana passada o ofício 48/2021 do Gabinete da 

Deputada Leandre, informando que a renovação do CEBAS do Hospital de Caridade de Palmeira 

junto ao Ministério da Saúde foi aprovada, cuja confirmação consta no Diário Oficial da União 

publicado no dia 23/4, e que encaminhou hoje ofícios à diretoria da Santa Casa e ao Prefeito 

informando o cumprimento desse compromisso. Expressou sua felicidade e satisfação em poder ajudar 

a saúde do Município e disse que isso melhorará os atendimentos do hospital, conquista que deve ser 

comemorada. Agradeceu a todos pela atenção. Inscrito para fazer uso da palavra o Vereador Egon 

Krambeck com o assunto “CEDAG”. Com a palavra, parabenizou o Vereador Vane pelo trabalho 

realizado em prol da comunidade. Cumprimentou o Presidente, Vereadores, servidores e internautas. 

Disse que o Colégio Estadual Dom Alberto Gonçalves, um importante centro de aprendizado e cultura, 

comemora 74 anos de fundação. Relatou que vários palmeirenses e não palmeirenses que residem na 

cidade foram alunos dessa instituição, que fornece a base da educação acadêmica e complementação 

da formação social. Agradeceu a todos que tornaram isso realidade e possibilitaram o ensino, formação 

e transformação com uma educação sólida, contribuindo para a formação de pessoas produtivas e úteis 

socialmente. Narrou, conforme informações concedidas por Vera de Oliveira Mayer, extraídas da 

coletânea Memória de Palmeira de autoria de Tereza Vansovski Mayer, que a ideia para criação do 

Colégio surgiu porque somente uns poucos filhos de pessoas abastadas tinham condições de estudar 

em Curitiba e Ponta Grossa. Que Palmeira só possuía o Grupo Escolar Jesuíno Marcondes e o 

Educandário Imaculada Conceição, e aqueles que quisessem avançar seus estudos tinham que arcar 

com boas somas de dinheiro, o que causou a estagnação de muitos talentos e inteligências. Contou 

que os idealizadores disso foram Arimo Rigatiere e Marcos Batista Malucelli. Que pelo Decreto nº 2, 

de 26/4/1947, assinado pelo Prefeito interino Júlio André Gumi, foi criado o Ginásio Municipal, o 

qual começou a funcionar no mesmo ano com a realização dos exames admissionais em dezembro, 

subsidiados pela Prefeitura, no Prédio do Grupo Escolar Conselheiro Jesuíno Marcondes. Disse que o 

senhor Artur de Sá Ribeiro, delegado da Secretaria de Educação e Cultura, realizou a formação do 

processo inicial de verificação prévia e os promotores do investimento contaram com o apoio dos 

senhores Moisés Lupion, Governador do Estado, que mais tarde passou a subvencionar o corpo 

docente da instituição, e Gaspar Veloso, Secretário de Educação e Cultura, que cedeu o prédio do 

Grupo Escolar Jesuíno Marcondes para o funcionamento em caráter provisório do Ginásio, onde 

permaneceu até 1952. Relatou que o senhor João Chede, ex-Prefeito, lutou para que o Ginásio fosse 

reconhecido pelo MEC e ganhasse condições de funcionamento e abrir as portas. Que não foram 

poucos os sacrifícios impostos para a Prefeitura e aos professores no início das atividades, sob a 

orientação do professor Arlindo Bessa Junior. Disse que posteriormente o Prefeito fez uma doação, 

através do Decreto nº 4, de uma área de 10 mil m² localizada na Rua Coronel Ottoni Ferreira Maciel, 

e no primeiro ano de atividade, em 1948, o Ginásio contava com 62 alunos nas 1ª e 2ª séries. Que em 

19/12/1949 o Governador do Paraná determinou que o Ginásio passasse a ser patrimônio do Estado, 

com a solenidade de assinatura do decreto tendo ocorrido em 4/1/1950, presentes os senhores Jurandir 

Baggio Motto, Benjamim Malucelli e Angelo Macagnani Carazzai. Contou que a Secretaria de 

Educação e Cultura sugeriu o nome de Dom Alberto Gonçalves, proeminente bispo palmeirense, para 

denominar a instituição, tendo o decreto sido assinado em 19/9/1952. Que no Governo de Moisés 

Lupion foi destinada uma verba para construção de uma escola na localidade de Diamantina, hoje 

parte do Município de Teixeira Soares, mas por aconselhamento do então Deputado João Chede os 

recursos foram aplicados na construção inicial do atual Colégio, quando Benjamim Malucelli era 

Prefeito de Palmeira. Relatou que em 17/7/1950 foi lavrada em cartório a compra de um terreno 

pertencente ao senhor Pedro de Paula Teixeira para construção do Ginásio Estadual Dom Alberto 

Gonçalves, inaugurado em 1953 sob a égide da Nossa Senhora do Bom Conselho. Que devido ao 

número crescente de estudantes que concluíam o curso ginasial e a necessidade de continuarem os 
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estudos, sentiu-se a necessidade de implantar mais um curso de grau médio, o que foi solicitado e 

concedido em 1969 com a aprovação de um curso científico, passando a instituição a se chamar 

Colégio Estadual Dom Alberto Gonçalves. Disse que isso permitiu ampliar cada vez mais o cabedal 

cultural dos palmeirenses e isso prova que sempre devemos pensar e agir de forma a propiciar as 

melhores condições para a coletividade. Que o que algumas pessoas fizeram há 74 anos está refletindo 

hoje na vida de muitos cidadãos, e pessoas desse quilate devem ser homenageadas e reverenciadas 

pelo seu altruísmo. Falou que o Colégio Estadual Dom Alberto Gonçalves continua provendo de 

conhecimento e cultura inúmeras gerações, com um competente e dedicado grupo de professoras, 

professores, diretoras e diretores. Agradeceu aqueles que de uma forma incansável e abnegada 

esculpem os jovens para prepará-los para os desafios da vida adulta. Agradeceu de forma especial o 

atual diretor, senhor Livingston Garcia. Expressou seu respeito a todos que idealizaram e realizaram 

esse sonho, que nos ensinaram, educaram e transforam para sermos o que somos hoje. Agradeceu pela 

atenção. Seguiu-se então à ordem do dia. O senhor Presidente informou que para abreviar a duração 

da sessão a leitura das ementas das indicações e requerimentos em apreciação não será realizada, mas 

se algum Vereador desejar que a matéria seja lida basta se manifestar. Em discussão e votação única, 

em bloco, foram aprovados por unanimidade os requerimentos 37 ao 39/2021. Em discussão e votação 

única, em bloco, foram aprovadas por unanimidade as indicações 118 a 125/2021. Em 1ª discussão e 

votação, em separado, foram aprovados pela maioria o projeto de lei 5669/2021 e por unanimidade os 

projetos de lei 5672 e 5673/2021. Encerrada a ordem do dia o senhor Presidente encaminhou às 

Comissões de Constituição, Legislação, Justiça e Redação e de Economia, Orçamento, Finanças e 

Fiscalização os projetos de lei 5674 e 5675/2021 para análise e emissão de pareceres. Inscreveu-se em 

explicação pessoal o Vereador Odair Sanson Junior com o assunto “Mensagem do Executivo”. Com 

a palavra, esclareceu que o posto de saúde de Santa Barbará foi interditado pela Vigilância Sanitária 

devido a problemas na infraestrutura e higiene, não possuindo condições mínimas para atendimento. 

Disse que as famílias dessa localidade serão atendidas emergencialmente nas unidades de saúde do 

Boqueirão, que passa a ter médicos nas quartas e quintas-feiras, ou da Colônia Francesa. Informou 

que chegaram no hospital todos os ventiladores e monitores comprados com as verbas da COVID, 

faltando apenas as bombas de infusão, que chegarão até o final da semana. Relatou que cinco postos 

de saúde estão sem médicos, o que se deve ao pedido de licença de dois profissionais por motivo de 

doença e a saída de outros três, os quais resolveram atuar de maneira particular, e que para ocupar 

essas vagas será realizado um processo seletivo, mas isso pode demorar até junho. Disse que o 

Município solicitou autorização para compra de soro antiofídico, tendo em vista que ocorreram três 

casos de mordeduras de cobras apenas no começo deste ano. Falou que relatará na próxima sessão a 

visita realizada pelo Prefeito, Vice-Prefeito e Secretário Municipal de Obras e Infraestrutura na sua 

região para verificação de obras, alvo de reclamações. Nada mais havendo a ser tratado o senhor 

Presidente lembrou que a próxima sessão ordinária será realizada em 4 (quatro) de maio, no horário 

regimental, constando na ordem do dia a discussão e votação única dos requerimentos 40 e 41/2021, 

das indicações 126 a 131/2021 e do anteprojeto de lei 3/2021 e a 2ª discussão e votação dos projetos 

de lei 5669, 5672 e 5673/2021. Agradeceu a presença de todos e em nome de Deus e pelo povo 

declarou encerrada a sessão, da qual para tudo constar foi lavrada a presente ata, que vai assinada 

pelos senhores Presidente e 1º Secretário. 


